

# *Economía tica crecerá más del promedio regional en 2018 y 2019*

San José, 7 feb (RHC) Las proyecciones del Banco Central de Costa Rica (BCCR) estiman que el crecimiento de la economía nacional en 2018 y 2019 seguirá siendo mayor al promedio de los países de América Latina y el Caribe.

En una intervención en el Consejo Presidencial Económico, el gerente del BCCR, Eduardo Prado, afirmó que 'según las proyecciones, Costa Rica va a crecer un 3,6 por ciento en 2018, mientras que América Latina y el Caribe se expandirá apenas un 1,9 por ciento'.

Asimismo, Prado indicó que el rango de la inflación permanecerá estos dos años entre dos y cuatro por ciento, como compromiso a largo plazo de la máxima entidad financiera costarricense, que dió por concluido el proceso de transición iniciado en 2005 para adoptar un esquema monetario flexible de meta en ese indicador económico.

Con ello formaliza la estrategia de política que ha seguido el BCCR desde hace varios años, cuyas acciones permitieron reducir gradualmente la inflación desde valores de

dos dígitos hasta niveles cercanos a los que muestran nuestros principales socios comerciales.

Adelantó que la entidad continuará siguiendo el desempeño de la economía bajo un enfoque integral e incorporará en su análisis el mejor conocimiento de la coyuntura y de la fase del ciclo económico en que se encuentre el país.

También, prosiguió, evaluará las distintas opciones de política y su impacto sobre el resto de variables macroeconómicas y realizará, de manera gradual, los ajustes en sus instrumentos de política.

En otro momento de su intervención, Prado señaló que el superávit de la balanza de servicios con respecto al Producto Interno Bruto (PIB) supera el déficit de la cuenta comercial de bienes, lo que es muy favorable para la posición externa del país.



Sumado a ello, apuntó, los flujos de inversión extranjera directa siguen siendo un apoyo significativo para la sostenibilidad de dicha posición.

Tras referir que las proyecciones del BCCR no contemplan los efectos de una reforma fiscal ni el uso de contratos de colocación de deuda interna, el gerente advirtió que el déficit fiscal cerrará este año en un alarmante 7,1 por ciento del PIB, y eso -subrayó- considerando un escenario conservador sin nuevos ingresos foráneos.

Al respecto, el ministro de Hacienda y coordinador del Consejo Presidencial Económico, Helio Fallas, explicó que el déficit fiscal es producto del incremento en la deuda que, a su vez, ha provocado un aumento sustancial de los intereses.

'En muchas ocasiones he venido explicando que dentro del marco de una legislación hacendaria obsoleta, el Ministerio de Hacienda aplicó medidas administrativas y ha dado un salto importante en materia tecnológica, lo que ha permitido mejorar el comportamiento de las cifras tanto en gasto como en ingresos', sostuvo.

También, destacó, contamos con ocho nuevas leyes, que si bien empiezan a dar sus frutos, son solo parte de la propuesta que el Poder Ejecutivo presentó a la Asamblea Legislativa desde 2015 y el país requiere fortalecer el sistema tributario y ordenar el gasto público.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/154620-economia-tica-crecera-mas-del-promedio-regional-en-2018-y-2019>



**Radio Habana Cuba**